



El PAN sí firmó un contrato con García Luna

NÉSTOR JIMÉNEZ

El Partido Acción Nacional (PAN) reconoció la existencia de un contrato firmado en 2015 entre la dirigencia del *blanquiazul* y una empresa ligada al ex secretario de Seguridad Pública Genaro García Luna, el cual, admitió el líder del instituto político, Marko Cortés, fue para un servicio en el área de recursos humanos.

Ayer, en una conferencia de prensa que encabezó junto con los coordinadores parlamentarios del PAN en el Congreso, Cortés Mendoza fue consultado en repetidas ocasiones sobre su balance y autocrítica por la responsabilidad de Acción Nacional en el marco de la participación de García Luna como funcionario federal en un gobierno surgido de dicha fuerza política.

Tras ello, corroboró la existencia de un contrato con una empresa de García Luna —considerado culpable por un tribunal en Estados Unidos por recibir sobornos de grupos del narcotráfico—, y aseveró que fue el único que se firmó, pero evitó hacer la autocrítica solicitada.

“Lo confirmo, no existe ningún tipo de relación, él nunca fue militante del PAN, sí hubo

hace como ocho o nueve años, un contrato de prestación de servicios, como pasa en otros partidos políticos. En su momento se reportó al Instituto Nacional Electoral”, señaló.

Además, atribuyó los señalamientos por dicho contrato a una “persecución y de ese intento desesperado de desprestigiar a la más firme oposición de nuestro país, pues es eso que el Presidente ha venido señalando, sin más, fue solamente ese contrato de prestación de servicios para temas de personal y punto”.

Insiste en pedir auxilio a la DEA

En tanto, reiteró su postura sobre que la DEA participe en acciones de combate al narcotráfico y propuso hacer una consulta ciudadana “para que le pregunte a la gente si está de acuerdo en que respetando nuestra soberanía, Estados Unidos nos ayude a combatir la violencia para acabar con las extorsiones, para acabar con el sufrimiento de familias que no pueden transitar de un punto a otro o que simplemente no pueden trabajar”.

Por su parte, Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, aseguró que “la inseguridad se resuelve si regresamos un esquema organizado, descentralizado de seguridad pública”, para lo cual propuso que regresen los subsidios a municipios y estados en materia de seguridad.